

Oberursel, den 12.07.2022

An alle Eltern  
der Grundschule Stierstadt

## **Elterninformation Nr. 11**

Liebe Eltern,

die Sommerferien, die wir alle mit großer Freude erwarten, stehen vor der Tür. Für mich bedeutet dies, dass ich nun fast ein Jahr Schulleiterin der Grundschule Stierstadt bin. Ich möchte mich an dieser Stelle bei allen Mitgliedern der Schulgemeinde für die nette Aufnahme und die gute Zusammenarbeit bedanken und freue mich auf die weitere gemeinsame Zeit.

Bevor wir alle in die Ferien starten, möchte ich Ihnen noch einige Informationen zu den letzten Unterrichtstagen im alten sowie zu den ersten im neuen Schuljahr geben und Ihnen von Projekten der letzten Zeit berichten.

### **Response**

Die Klasse 4a der Grundschule Stierstadt hat zusammen mit ihrer Musiklehrerin Frau Blank am Projekt „Response“ teilgenommen. In diesem Projekt, das in Zusammenarbeit mit der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst (HfMDK) durchgeführt wird, begegnen Kinder und Jugendliche aller Klassenstufen und aller Schulformen zeitgenössischer Musik und antworten darauf mit eigenen Improvisationen und Kompositionen. Die Klasse 4a konnte am 02.07.2022 im Mozartsaal der Alten Oper Frankfurt ihr entstandenes Werk vorführen. Ich gratuliere allen Beteiligten zur sehr gelungenen Aufführung.

### **Konzert Musikschule**

Auch in der Grundschule Stierstadt gab es eine musikalische Darbietung. Am Samstag, dem 25.06.2022, fand in der Halle ein Konzert der Kinder statt, die im Rahmen des Musikprojekts „ZusammenSpiel Musik“ Unterricht über die Musikschule Oberursel erhalten. Die jungen Künstler konnten mit einem tollen Konzert alle Zuhörerinnen und Zuhörer begeistern.

### **Fundsachen**

Im Laufe des vergangenen Schuljahres sind wieder unzählige Kleidungsstücke im Schulhaus liegen geblieben und warten darauf, von ihren Besitzern abgeholt zu werden. Wir werden die Kleidungsstücke am **Montag, dem 18.07.** und am **Dienstag, dem 19.07.2022** auf Tischen im Schulhof auslegen. Sie haben die Möglichkeit, an beiden Tagen zwischen **11.40 Uhr und 14.00 Uhr**, nach vermissten Kleidungsstücken Ihrer Kinder zu schauen. Gut erhaltene Kleidungsstücke, die nicht abgeholt werden, werden wir einer Kleidersammlung zuführen.

### **Ukraine-Spenden**

Ich möchte mich sehr herzlich für die großzügigen Spenden zu Gunsten ukrainischer Flüchtlinge bedanken. Herr Reiter vom Internationalen Bund konnte einige Kisten mit Sachspenden übergeben, die nach Polen gebracht wurde. Des Weiteren haben die Kinder insgesamt etwa 60€ in unsere eigene

Spendenbox geworfen, so dass wir für unsere aus der Ukraine stammenden Schülerinnen und Schüler Schulmaterial besorgen konnten. Hierfür ein herzliches Dankeschön!

### **Letzter Unterrichtstag vor den Sommerferien**

Am Freitag, 22.07.2022, beginnen nach der 3. Stunde die Sommerferien. An diesem Tag endet der Unterricht für alle Kinder um 10.30 Uhr. In der 1. und 2. Stunde wollen wir uns mit einem kleinen Programm von den Kindern des 4. Jahrgangs verabschieden. Die Verabschiedung der Klasse **4a** beginnt um **8.00 Uhr**, die Feier für die **4b** beginnt um **8.45 Uhr**. Die Eltern unserer Viertklässler laden wir recht herzlich zur Verabschiedung ein.

In der 3. Stunde erhalten die Kinder aller Klassen ihre Zeugnisse.

**Für alle Kinder beginnt – abweichend vom jeweiligen Stundenplan – der Unterricht an diesem Tag (22.07.2022) um 7.45 Uhr!**

### **Corona-Testung in den Ferien**

Zur Gewährleistung eines sicheren Starts in das Schuljahr 2022/2023 hat die Landesregierung die Möglichkeit geschaffen, allen Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften und dem sonstigen schulischen Personal im Rahmen des freiwilligen Testangebots fünf Antigen-Selbsttests mit in die Sommerferien zu geben, damit sich alle Personen, die dieses Angebot in Anspruch nehmen möchten, in der letzten Sommerferienwoche und insbesondere unmittelbar vor dem ersten Schultag selbst testen können. Wir werden in der letzten Schulwoche allen Kindern, die dies nutzen möchten, ein Testpäckchen ausgeben.

### **Unterrichtsregelung für die ersten Schultage nach den Sommerferien**

Nach den Ferien beginnt die Schule am Montag, dem 05.09.2022, für alle Kinder um 7.45 Uhr. In der **ersten Schulwoche** (05.09. – 09.09.2022) haben alle Kinder wie folgt Unterricht:

**E1, E2 und 2. Jahrgang:** von **7.45 Uhr bis 11.40 Uhr**  
**Jahrgänge 3 und 4:** von **7.45 Uhr bis 12.25 Uhr.**

Die **Einschulungsfeiern** für die neuen E1-Klassen finden am **Mittwoch, dem 07.09.2022**, wieder klassenweise um **8.30 Uhr (E1a)** und um **10.30 Uhr (E1b)** statt. Einladungen zu den Schulaufnahmefeiern werden den Eltern der neuen E1-Kinder noch zugeschickt.

Ab der **2. Schulwoche** gilt der **reguläre Stundenplan**, den die Kinder spätestens am Freitag, dem 09.09.2022 erhalten werden.

### **Schulfotograf**

Am 22.09. und am 23.09.2022 wird wieder die Fotografin Alexandra Kapherr in die Schule kommen. Sie wird sowohl Portrait-Aufnahmen Ihres Kindes anfertigen als auch ein Klassenfoto machen. Die von Ihrem Kind angefertigten Fotos können Sie später in einer passwortgeschützten Galerie einsehen. Es besteht kein Kaufzwang. Nähere Informationen – inklusive Einverständniserklärung - zum Foto-Termin erhalten Sie im September über die Ranzenpost.

### **Personelles:**

Auch im neuen Schuljahr wird es wieder einige personelle Veränderungen an der Grundschule Stierstadt geben.

Unsere Referendarin Frau Luisa Schäfer hat am 18.05.2022 ihre zweite Staatsprüfung erfolgreich absolviert. Sie wird nach ihrer Elternzeit an einer anderen Schule eine Stelle antreten. Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen für Ihre Schwangerschaft und Ihren weiteren Werdegang alles Gute. Frau Jennifer Keller erwartet auch ein Baby und kann derzeit nicht mehr im Unterricht eingesetzt werden. Wir wünschen Ihr eine angenehme Schwangerschaft und anschließend eine glückliche Zeit mit ihrer Familie.

Frau Julia Schulz und Frau Ulrike Lutz verlassen die Schule zum Ende des Schuljahres auf eigenen Wunsch. Wir wünschen beiden alles erdenklich Gute an ihren neuen Schulen und bedanken uns recht herzlich für die tolle Arbeit und ihr Engagement in den letzten Jahren.

Auch Herr Silas Witzke und Frau Isabel Blank werden uns im neuen Schuljahr nicht mehr zur Verfügung stehen. Auch bei Ihnen bedanken wir uns herzlich und wünschen Ihnen privat und beruflich alles Gute.

Wir freuen uns, Frau Sarah Duda seit 13.06.2022 als neue Kollegin in unserem Team begrüßen zu dürfen. Sie hat die Klasse E2a übernommen und wird diese auch im neuen Schuljahr weiter als Klassenlehrerin begleiten.

**Im Namen des gesamten Kollegiums wünsche ich Ihnen und Ihren Familien eine schöne Ferienzeit. Wir freuen uns auf ein gesundes und munteres Wiedersehen am Montag, dem 05.09.2022!**

Mit freundlichen Grüßen

gez. Silke Fritzel-Platen, Schulleiterin